

Arosa GR: Wo die Zeit stillsteht

Raue Holzfassade, grüne Läden, Blumenkästen unter den Fenstern – schon auf den allerersten Blick wird klar, dass das «Heimeli» auf 1830 Metern genau das ist, was sein Name verspricht: urgemütlich. Vor allem bekannt für einen Winterausflug wie aus dem Bilderbuch mit Schneewanderung, Fondue bei

knackendem Cheminéefeuer und anschliessender Schlittenfahrt ins Tal ist das «Heimeli» auch ein Bergsommer-Highlight. In einer eineinhalbstündigen Wanderung gelangt man hinauf zum hübschen, über 300-jährigen Walserhaus im einsamen Hochtal Sapün, in der Nähe von Arosa. Hier findet

man eine grosse Sonnenterrasse, gemütliche Stübli, eine exklusive Alpengourmet-Küche und liebevoll mit allerlei Antiquitäten eingerichtete Zimmer. Und überall ist dieser betörende Arvenholzduft, der einen schlafen lässt wie ein Murmeltier.

Berghaus Heimeli, DZ ab 190 Fr.